
Assemblée générale Mouvement Junior HC Forward-

Morges 

28 juin 2022, Patinoire des Eaux-Minérales, Morges 

 

Présents : 26 

Excusés : 3 

 

 

 

 

Après le quart-d'heure vaudois, le Président souhaite la bienvenue à tout le monde pour 

cette nouvelle assemblée générale. 

1) Approbation du PV de l'assemblée du 29 juin 2021– Accepté à l'unanimité 

 

 

 

 

 

 



2) Rapport du Président 

 

 

 

 



3) Rapport du responsable du Mouvement junior  - Malik Benturqui 

 

 

Chers Membres, 



4) Rapport du caissier  

 

 



 

 

 

 

5) Rapport de la commission des vérificateurs des comptes 

 

 

 

6) Approbation des rapports et décharge au comité – Accepté à l'unanimité 

 



 

7) Présentation du comité 

 

 
 

 

 

 

 

 

8) Elections statutaires – Président, comité, vérificateur des comptes – Accepté à 

l’unanimité 

Pour les comptes : Stéphane Goulet et Jean-François Morin, suppléant Etienne Emaresi 

Comité et Président – Accepté à l'unanimité  

 

 

 

 

 

 



9) Budget saison 2022-2023 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

10) Calendrier et divers 

 

 



11) Les équipes et coachs 

 

 

 

12) Présentation projet développement HC Forward-Morges 

 



 

 

 

13) Divers 

Christa Wallace demande ce que nous allons faire pour développer encore plus le 

hockey féminin. Elle fait remarquer que les heures d’entraînement sont tard et que 

ça ne favorise pas l’intégration des jeunes joueuses du club. Elle a peur que l’équipe 

disparaisse d’ici quelques années. Le comité entend les craintes et fera tout pour 

que le hockey féminin continue à Morges. Les heures seront plus tôt le vendredi et 

de la glace pourra être pris le dimanche. Annick Berchtold relève qu’à Lausanne il y 

a 3 équipes féminines et des heures en suffisance, nous ne pouvons pas comparer 

les deux clubs à ce niveau. Nicolas Hermannn rajoute que sa fille a toujours bien été 

intégrée à Morges et qu’elle a pu suivre son cursus naturellement en s’entraînant 

encore avec les U17. 

Le responsable des arbitres, Nabil, demande s’il est possible d’avoir les tournois plus 

tard le dimanche, cela dépend du planning qui est déjà serré. 

Une demande est faite pour des heures l’été pour les équipes. Le comité répond que 

c’est lourd comme organisation et que ça n’apporte pas grand-chose si ces camps 

se font de manière sporadique. Une coupure l’été est toujours bonne pour le corps et 

l’esprit. 

 

La séance est levée à 19h20 

Morges, le 29 juin 2022   

Le Président                                                                                                

 

 

Malik Benturqui 

          

 


